

# Six ans de créativité : le Studio 97 célèbre son engagement pour l'image

Le Studio 97, Médialab de la Maison de l'image, a célébré ses six ans d'existence récemment, avec un après-midi festif au Patio, dans le quartier de la Villeneuve à Grenoble. Ateliers, projection et goûter ont rythmé l'événement, réunissant jeunes, bénévoles et encadrants autour de la passion de l'image.

Créé en 2019 pour rendre l'audiovisuel accessible au plus grand nombre, le Studio 97 met à disposition du matériel et un accompagnement sur les projets. « Notre mission est de rendre la création accessible à tous, aux jeunes du quartier, mais aussi bien au-delà », souligne Matiss Pistono, coordinateur du Médialab. « Aujourd'hui, nous fonctionnons avec six salariés et deux services civiques, et avec cet espace, nous avons réussi à créer une véritable dynamique de création sur le quar-



**Le Studio 97 a fêté ses six ans d'existence au cœur du quartier de la Villeneuve.**

tier », se félicite Laetitia Boulle, directrice de la Maison de l'image.

Lieu incontournable de la création audiovisuelle, le Studio 97 propose, tout au long de l'année, des ateliers dédiés à la photo, au film et à la bande-sous. Un espace ouvert à tous, où jeunes et moins jeunes viennent explorer leur imagination, affiner leur créativité

et développer leur talent.

Pour célébrer ses six ans, le Médialab de la Maison de l'image a offert un après-midi d'expérimentation en accès libre. Les participants ont pu s'essayer à différentes pratiques : acting, doublage sonore, montage vidéo, shooting photo ou encore tournage sur un plateau TV de sitcom.

● **Serge Massé**